

Heldsdorfer Musikantentreffen 2009

Vom 14. bis 15. März 2009 fand das nun schon zur Tradition gewordene Heldsdorfer Musikantentreffen statt, zu welchem Monika und Hans Tontsch recht herzlich ins Bürgerhaus nach Schillwitzried eingeladen hatten.

Bis Samstagmittag trafen 16 Musikantinnen und Musikanten samt Anhang im Bürgerhaus ein. Es gab herzliche Begrüßungen und man freute sich auf ein Wiedersehen in dieser Runde. Schon vor dem Mittagessen fand die erste Probe statt, um keine Zeit zu verlieren sich gut auf das nächste große Heldsdorfer Treffen im Juni 2010 vorzubereiten. Zwischen den Proben sorgten Monika und die anderen Musikantenfrauen für das leibliche Wohl. Es wurde bis spät in die Nacht hinein musiziert, getanzt, gelacht und erzählt.

Am anderen Morgen traf man sich wieder zum gemeinsamen Frühstück im Bürgerhaus. Danach wurde bis zum abschließenden Mittagessen noch eine Probe abgehalten. Es war ein gelungenes und probeintensives Wochenende. Es wurden alte Lieder geprobt und neue Lieder einstudiert. Man trennte sich in Freude auf ein Wiedersehen nächstes Jahr beim großen Heldsdorfer Treffen vom 4.-6.Juni 2010 in Friedrichroda.

Ein "Herzliches Dankeschön" von Seiten aller Heldsdorfer Musikanten samt Anhang gilt Monika und Hans Tontsch für die Organisation dieses Treffens.

Hanni-Martha Franz